

# BIG ISSUE

## Lapas Pasir Putih Pasti WBK, Jumat Penuh Berkah Ketua Pokja ZI Pasang Banner Sekretariat Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK dan WBBM Tahun 2024

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.BIGISSUE.ID

Jan 19, 2024 - 09:51



Lapas Pasir Putih Pasti WBK, Jumat Penuh Berkah Ketua Pokja ZI Pasang Banner Sekretariat Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK dan WBBM Tahun 2024

Nusakambangan-INFO\_PAS. Sebagai bentuk semangat dihari Jumat ini yang penuh keberkahan, Ketua Pokja ZI Lapas Pasir Putih Pasang Banner Sekretariat Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK dan WBBM Tahun 2024. Pada hari yang lalu, seluruh pegawai Lapas Pasir Putih turut serta dalam penandatanganan komitmen bersama dan pakta integritas pembangunan Zona Integritas sebagai wujud menegaskan komitmen mereka untuk menjaga integritas, profesionalisme, dan pelayanan yang berkualitas, Jumat(19/01).

Pada hari Rabu 17 Januari 2024 telah terlaksanan kegiatan apel penandatanganan komitmen bersama dan pakta integritas pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) Tahun 2024.

"Kegiatan ini juga merupakan langkah awal bukti komitmen bersama seluruh jajaran Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, dalam rangka mewujudkan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM). Serta sebagai upaya mewujudkan integritas dan transparansi dalam pelayanan publik. "tegas Enjat Lukmanul Hakim.

"Penandatanganan komitmen bersama dan pakta integritas ini adalah bukti nyata keseriusan kita dalam membangun zona integritas, "tambahnya.

"Kami pasang banner Sekretariat Pembangunan Zona Integritas pada ruang zoom Lapas Pasir Putih sebagai tempat sekretariat Pokja ZI, diharapkan tim Pokja terus semangat dalam mewujudkan zona integritas menuju WBK dan WBBM di tahun ini. Tingkatkan kualitas pelayanan publik dan tingkat kepercayaan masyarakat terhadap Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan. Mari tim Pokja zi melengkapi data dukung di tahun ini, lakukan yang terbaik, semoga di tahun 2024 ini kita dapat meraih WBK, "tegas Ketua Tim Pokja Zona Integritas Lapas Pasir Putih, Hendro Kurniawan. /aj